

挨拶があふれる福野小学校を目指して

生活指導担当

「おはようございます」「さようなら」と自分から笑顔で挨拶する子供たちの姿を見ると、本当に心が温まります。今年度の児童会テーマである、「進んで行動 笑顔あふれる あったか福野小学校」に向けて、挨拶は大変重要であると考えています。そこで本校では、「進んで挨拶することができる子供」を育てるために、高学年の思いを反映しながら、6年生や生活向上委員会を中心に、様々な活動に取り組んでいます。実際に行っている活動を2つ紹介します。

1つ目は、朝活動です。6年生は学校のために自分たちにできることを考えて、朝活動をしています。その中の1つに挨拶運動があります。毎朝校舎内を歩いたり、玄関前で立ったりしながら、学校全体が挨拶があふれるように率先して活動しています。

2つ目は、生活向上委員会が企画した「あいさつスタンプラリー」です。友達、教職員、生活向上委員に、それぞれ自分から挨拶をすると異なる色のシールがもらえる（10個シールを集めるとゴール）というものです。

各町内には、子供たちの登下校を見守ってくださる安全パトロール隊や地域の方がいらっしやいます。きっと子供たちは安全パトロール隊や地域の方から温かい挨拶や言葉をかけてもらいながら登下校していると思います。学校内だけではなく、そういった方々にも挨拶ができるように支えて、指導していきたいと思います。また、ご家庭でも、折に触れお世話になっている地域の方々に挨拶するよう声かけをお願いいたします。



教育活動あれこれ



シェイクアウト訓練(9月2日)
「机の下で、頭を守ろう」



3年生総合 菊の苗植え(9月5日)
「きれいな花が咲くといいな」



南極教室(9月5日)
「南極ってふしぎがいっぱい」